

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Fixer Radarkasten am Rotmoosweg

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Da es am Rotmoosweg zu ständigen massiven Geschwindigkeitsüberschreitungen kommt, wurde vor einiger Zeit bereits ein mobiles Geschwindigkeitsmessgerät installiert.

Dieses wurde mit der Begründung, dass auch andere Bewohner anderer Straßen, Bedarf an so einem Messgerät haben, wieder abmontiert.

Der Rotmoosweg wird vor allem als Zubringer zur A9 benutzt.

Erhebungen ergaben, dass 140.000 Kraftfahrzeuge pro Monat den Rotmoosweg befahren, das sind über 4.500 Fahrzeuge am Tag! Dabei wurden Geschwindigkeitsüberschreitungen von bis zu 70% gemessen.

Das ist für die Bewohner eine erhebliche Lärmbelästigung und auch birgt auch eine große Unfallgefahr für Fußgänger.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann ein fixer Radarkasten am Rotmoosweg aufgestellt werden kann.